



FICHE ACTION

2023/2024





	Indiquez le nom de votre club
LIGUE	GRAND EST
DISTRICT	MEURTHE ET MOSELLE
CLUB	

U6/U9	U11/U13	U14/U19
X	X	X

Mettre une croix dans la case que vous souhaitez

Choix de la thématique		
		Mettre une croix dans la case
	Santé	X
	Engagement Citoyen	X
	Environnement	
	Fair-Play	
	Règles du jeu et Arbitrage	
	Culture Foot	X





	Expliquez le détail de votre action
NOM DE L'ACTION	Tous roses
DATE DE L'ACTION	Octobre 2023
NBRE DE PARTICIPANTS	1492

Rédigez un résumé de l'action en pensant à préciser le(s) public(s) cible(s), l'implication d'acteurs extérieurs, etc...

Vous pouvez également intégrer le lien d'une éventuelle publication spécifique à votre action sur votre site internet ou vos réseaux sociaux.

RÉSUMÉ

Cette année l'ASVH a souhaité donner une dimension supplémentaire à son traditionnel Octobre Rose, comme tous les ans l'ensemble des catégories a été sensibilisé à la raison des des marches Rose. Voici le résumé des messages par catégorie :

U6-U7: Octobre Rose c'est le mois durant lequel les personnes se mobilisent contre une maladie que l'on appelle cancer du sein.

U8-U9 : Octobre Rose après une piqûre de rappel de ce qu'ils ont vu en U6-U7, nous ajoutons la notion de dépistage et de l'importance de celui ci.

>=U10 : Après le rappel de ce qu'ils ont vu dans les plus petites catégorie nous ajoutons les notions de factures de risque (âge, modes de vie, antécédents médicaux),

Seniors & Féminines: Suite à la perte de la femme de notre fournisseur de bière, l'ensemble du club a décidé de reverser 10 % des ventes de bières de la saison à la lutte contre le cancer, que ce soit lors des buvettes, évènements, ou club house.

Tout cela nous emmène à l'évènement majeur de notre mois Octobre Rose le 15 octobre, en partenariat avec le centre commercial de notre secteur, le Cora Toul, nous avons organisé une grande marche et une course. Nous avons versé 10 € pour chaque licenciés, parents, dirigeants de notre club et sur scène nous avons réalisé une action PEF géante devant 1492 personnes exactement. L'occasion de revenir sur l'importance de l'hygiène de vie et notamment les bien fait du sport.

Fin du discours : «La lutte contre le cancer est un championnat, avec des défaites lorsque le cancer emporte des proches, mais aussi des victoires lorsque l'on en guéri ou lorsque plus de 1400 personnes se réunissent pour soutenir la recherche. Et dans le foot lorsque l'on a une victoire on chante » l'ensemble du public a ensuite repris le fameux chalalala Octobre Rose.»

Effet secondaire: Lors de la marche, nous avons été sollicité par de nombreuses femmes qui n'osaient pas franchir le pas du foot féminin depuis en moins de deux semaines nous sommes sollicités pour les accueillir.

























Coureurs et marcheurs luttent contre le cancer avec la Cora rose

La Cora rose est devenue une référence en termes d'organisation et de participation. Au total, 1 400 personnes ont effectué la marche ou la course de 6 km, ce dimanche, à 13 h. Un nombre en hausse par rapport à l'année précédente. Les bénéfices sont reversés au comité 54 de la Ligue contre le cancer.

ertains portent un t-shirt quand d'autres croisent leurs bras, maigré le port d'une doudoune. Leurs sensibilités au froid sont à l'opposé, ce dimanche vers midi, sur le parking de l'hypermarché Cora, organisateur de cet événement d'Octobre rose.

Tous les participants ont cependant un point commun : la lutte contre le cancer. Ils sont venus en nombre, le speaker annonce 1 400 personnes soit 200 de plus que l'année précédente qui est jusqu'à présent celle du record de bénéfices versés au comité 54 de la Ligue contre le cancer avec 10 702 €.

Le soutien de Dylan Colin et de Miss Lorraine

Parmi la foule, Sam, 8 ans et demi, et sa maman, Julie, se distinguent avec leurs affiches plaquées sur les maillots. Elles sont en mémoire de Debbie, décédée en août 2021, à 48 ans



Julie, accompagnée de son fils, Sam, est venue pour rendre hommage à sa sœur Debbie, morte d'un cancer en 2021. Photo Jérôme Bourguignon

d'un cancer du sein.

Le jeune sportif, amateur de rugby et de foot, rend hommage à sa tante, il marche avec sa maman, Écossaise résidant à Toul. Elle effectue des dons réguliers afin de lutter contre le cancer tout en estimant « qu'il est important également de participer à des rassemblements comme aujourd'hui, en mémoire des disparus ».

Dylan Colin, récent cham-

pion de France professionnel des poids mi-lourds, est venu pour soutenir la cause en participant à la marche de 6 km. « Je cours souvent et je profite du week-end pour me reposer », justifie l'athlète.

Il apprécie le grand nombre de participants. Beaucoup viennent à sa rencontre pour des photos, il les retrouvera ensuite pour une séance d'autographes. Un temps de ren-

contres et de partages avec ceux qui le soutiennent.

Qu'elles marchent ou courent, chaque personne bénéficie d'un moment festif avec des animations, échauffement collectif, rencontre avec Miss Lorraine 2023, Angéline Aron-Clauss, et ses dauphines. Le parcours sécurisé représente une occasion de croiser des connaissances et de multiplier les prises de vues. L'humour de l'équipe féminine de l'AS Velaine-en-Haye, les Galactiques, a rallié les suffrages. Des femmes très à l'aise sur scène et aux tenues habituelles comportant du rose.

La saison des Galactiques rime avec dons

Quel est leur sport? Elles commencent par un clin d'œil à Sylvain Lautié, entraîneur du SLUC Nancy bas ket. Elles n'ont pas la taille requise, ni le physique pour mettre les gants face à Dylan Colin. Quant à l'élection de Miss Lorraine, Rachid, avec sa longue perruque rose, n'a pas osé y participer.

Non, elles sont footballeuses et 14 du club sur la Cora rose. « Nous sommes partenaires de la manifestation », indique Arnaud Demoulin, président, « l'équipe féminine est référente des clubs citoyens du Grand Est ».

Il y a deux ans, les Galactiques ont commencé leur carrière en jouant un match caritatif contre l'ASNL. Cette année, l'inscription à la Cora rose a été offerte aux membres du club et tout au long de la saison « on reversera une partie des bénéfices de la buvette à la lutte contre le cancer «. Le président précise que la femme de leur fournisseur de bières est morte de cette maladie.

• Jérôme Bourguignon